

Downtown Brass



Schmissige Brassmusik – dafür steht die Downtown Brass Langenthal. In der jungen Formation musizieren Mitglieder, die sich allesamt in regionalen Musikvereinen, Guggen und Bands engagieren. Im Jahr 2014 wurde die Downtown Brass von ein paar jungen Langenthalern gegründet und wurde in Langenthal sofort als tolle Band anerkannt. Einmal

wöchentlich wird mitten in Langenthal fleissig geübt für die vielen Auftritte die wir geniessen dürfen. Auf unserer Homepage sind weitere Informationen, Auftrittsdaten und sogar einige Videosequenzen zu finden.

Wir freuen uns, demnächst auch an Ihrem Anlass zu spielen. Kontaktieren Sie uns ganz einfach per E-Mail und erhalten Sie Informationen über Auftrittsdauer und Kosten.

Um unsere Ziele zu verfolgen, sind wir angewiesen auf Gönner. Wenn Sie die Downtown Brass mit einem kleinen Betrag unterstützen wollen, finden Sie auf unserer Homepage ein Gönnerformular.

Herzlichen Dank!



GEGRÜNDET

2015

PRÄSIDENT

Wim Christen

MITGLIEDER

18

KONTAKT

Downtown Brass
downtown-brass@bluewin.ch
www.downtown-brass.com